



Morena busca prohibir uso de maíz transgénico para consumo humano

- El gobernador Rubén Rocha encabezó junto al secretario de seguridad federal, Omar García Harfuch, la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz en Sinaloa; como parte de esta estrategia. cuatro integrantes de "los Chapitos" fueron detenidos.
- En los primeros días de enero de 2025 Morena presentará una iniciativa para prohibir el uso de maíz transgénico para consumo humano. El coordinador del grupo parlamentario, **Ricardo Monreal**, dijo que es "una vieja demanda" y retomó la consigna de "Sin maíz no hay país".
- El Servicio de Administración Tributaria (SAT) informó que hasta diciembre de 2024, la recaudación de impuestos llegó a 4.9 billones de pesos. Antonio Martínez, titular del SAT, dijo que el organismo romperá su meta de recaudación planteada para este año.
- 320 millones de pesos fue el monto de la mercancía decomisada en dos tiendas de Ensenada, Baja California. Se trata del mayor decomiso de mercancía ilegal desde que iniciaron los operativos "Limpieza", los cuales suman casi 500 millones de pesos incautados en cuatro entidades del país.
- Tras las versiones de que Rusia habría derribado al avión azerbaiyano que se estrelló en la ciudad de Aktau, donde 38 personas murieron, el vocero del Kremlin, Dmitry Peskov calificó de error plantear cualquier hipótesis antes de conocer las conclusiones.

<https://www.meganoticias.mx/cdmx/noticia/morena-busca-prohibir-uso-de-maiz-transgenico-para-consumo-humano/580620>